



Forum für kommunikatives Handeln
Redeberatung
Eva Neumann
Rechbergstrasse 7
73614 Schorndorf

Kernen, 07.05.2020

Reden ist Handeln durch Sprechen!

Sehr geehrte Frau Neumann,

als ich Ihren ansprechenden Slogan „Reden ist Handeln durch Sprechen!“ auf ihrem Flyer las, musste ich nicht lange überlegen, um mit Ihnen einen Termin zu vereinbaren, da es mir wichtig war, meine Rhetorik vor Menschen zu verbessern und mich in Ruhe ausdrücken zu können. Schon bei unserem Erstgespräch hinsichtlich meines Istzustands und meiner Ziele fühlte ich mich sehr ernst genommen.

Ihr Einfühlungsvermögen und Wahrnehmung in meine Person „wo der Hase im Pfeffer sitzt“, haben mir sehr imponiert.

Meine Zufriedenheit steigerte sich dann im Laufe der durchgeführten regelmäßigen Termine in Ihrer Redewerkstatt in hohem Maße, wo ich mit anderen Teilnehmern sehr viel aus Ihrem großen Repertoire lernen durfte. Ich fand für mich zum Redestil „Weniger ist mehr“, und zu einer ruhigen, ausgeglichenen und dynamischen Haltung beim Reden zum Publikum.

Als Klientin habe ich mich sehr sicher und professionell geschult und angeleitet gefühlt. Mit vielen Inputs und einem höheren Selbstvertrauen vor Menschen zu reden und zu präsentieren gehe ich gestärkt und motiviert in neue Herausforderung des Redens, was eine Sache der Übung bleibt.

Ich danke Ihnen für Ihre warme und herzliche, authentische Art im Umgang mit mir.

Frau Neumann kann ich an Firmen sowie auch an Privatpersonen sehr gut empfehlen.
Man lernt nie aus!

Ein sportlichen Gruß
Personaltrainerin
Liane Cataldi